

Consommation Petite accalmie des prix !

● Selon le HCP, l'indice des prix à la consommation a connu, au cours du mois de février, une baisse de 0,2% par rapport au mois précédent. Une évolution qui s'explique par la baisse de l'indice des produits alimentaires.

produits non alimentaires vont d'une baisse de 9,0% pour les «communications» à une hausse de 3,5% pour l'«enseignement».

Dans ces conditions, l'indicateur d'inflation sous-jacente, qui exclut les produits à prix volatils et les produits à tarifs publics, aurait connu au cours du mois de février 2014 une baisse de 0,3% par rapport au mois de janvier 2014 et une hausse de 0,9% par rapport au mois de février 2013.

●
PAR **TARIK HARI**
t.hari@leseco.ma



Un léger apaisement des prix des produits alimentaires ! C'est en tout cas ce qu'affirme le Haut-commissariat au plan (HCP). Selon le département dirigé par Ahmed Alami Lahlimi, l'indice des prix à la consommation a connu, au cours du mois de février, une baisse de 0,2% par rapport au mois précédent. Un résultat qui s'explique par la baisse de 0,7% de l'indice des produits alimentaires et de la hausse de 0,3% de l'indice des produits non alimentaires. Les baisses des produits alimentaires observées entre janvier et février derniers concernent principalement les «légumes» avec 4,8% et les «viandes» avec 1,3%. En revanche, les «poissons et fruits de mer» sont restés chers. Pis encore, leurs prix ont augmenté de 5,8%. Pour les produits non alimentaires, la hausse a concerné principalement les carburants, avec 5,6%. Néanmoins, toutes les régions ne sont pas logées à la même enseigne. En effet, les baisses les plus importantes de l'IPC ont été enregistrées à Settat, avec 1%, à Safi avec 0,7%, à Tanger avec 0,6% et à Meknès, Guelmim et Beni-Mellal, avec 0,5%. En revanche, des hausses ont été enregistrées à Dakhla avec 0,4% et à Casablanca et Fès avec 0,2%. Comparé au même mois de l'année précédente, l'indice des prix à la consommation a enregistré une hausse de 0,4% au cours du mois de février 2014. Cette variation résulte de la hausse de l'indice des produits non alimentaires de 1,4% et de la baisse de celui des produits alimentaires de 0,8%. Les variations enregistrées pour les